



# Gravísimo, ampliar presencia de militares: Santiago Creel



El presidente de la **Cámara de Diputados**, el panista **Santiago Creel Miranda**, advierte que la ampliación de la presencia militar en las calles es "gravísimo".

En entrevista, habla en su calidad de diputado federal, abogado y profesor de derecho "en el ejercicio libre de la libertad de expresión que tengo y no en mis funciones de presidente de la Mesa Directiva".

Dice que desde la publicación del decreto por el que se creó la Guardia Nacional, en 2019, la presencia de las Fuerzas Armadas ha sido inconstitucional, pues en el quinto transitorio se definió que podían hacerlo **"sólo en una situación extraordinaria, de forma reglamentada, subordinada a un mando civil, de manera complementaria y fiscalizada"**.

<https://eldiariodecoahuila.com.mx/2022/09/14/gravisimo-ampliar-presencia-de-militares-santiago-creel/>